

Newsletter der AHS-Tagesbetreuung

Liebe Eltern,

Am Mittwoch, 19.06.2024 stand wie jedes Jahr ein Tagesausflug auf dem Programm, der uns in den Klettergarten des Gänsehäufels im 22. Wiener Gemeindebezirk führte.

Wir fuhren gemeinsam mit den Schüler*innen um 8:00 Uhr mit den öffentlichen Verkehrsmittel ins Gänsehäufel. Dort angekommen wurden wir von Team in Empfang genommen, die Kinder bekamen eine Einschulung und durften kurze Zeit später bereits mit dem Klettern beginnen.

Nachdem das Klettern beendet war, durften die Schüler*innen endlich ins kalte Wasser springen, um sich abzukühlen. Die Freude war sehr groß und die Kinder hatten viel Spaß im Schwimmbecken.

Um 15:30 verließen wir das Gänsehäufel, um noch einen kurzen Halt im Eissalon „Trento- Bortolotti“ zu machen. Jedes Kind durfte sich zwei Kugeln Eis aussuchen und diese genüsslich verspeisen. Anschließend fuhren wir wieder gemeinsam in die Schule zurück, wo die Schüler*innen entlassen wurden.

Das war für uns alle ein wunderschöner Tag, der uns noch lange in Erinnerung bleiben wird.

In diesem Sinne wünschen wir Ihnen einen erholsamen Sommer, schöne Ferien und neue Kraft für das kommende Schuljahr 2024/2025.

Das Team der Tagesbetreuung!

